
2012/9/24(月) 

六葉会 常任幹事会 （第 6 回）議事録 

 

日 時  ： 2012 年 9 月 24 日（月）19:00～21:10 

場 所  ： 母校会議室 

出席者  ： 大竹良(15)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・荒井直彦(25)・萩原孝(26)・近田裕信(28) 

       髙橋浩司(30)・甲斐深雪(31)・中田努(34)・秋吉和史(35)・加藤眞道(35)・高石智一(43) 

       芹田祐一(44)                            以上 13 名敬称略 

来 賓  ： 澤  章敏教頭先生 

配布物  ： レジュメ、前回議事録案、六浦祭・HCD 会議資料、タイムテーブル 

 

1. 会長挨拶(蒲谷副会長) 

六浦祭、HCD など近づいているのでよろしくお願いします。 

2. 来賓ご挨拶(澤章敏教頭先生)合わせて学校の近況報告があった。 

新学期が始まり一カ月が経とうとしています。暑さも少し和らぎました。 

この夏も熱中症などありませんでしたが今年度は保健室の利用が非常に多くなっています。現在 2～4 年に各

1 名ずつ 3 名の転入があり 1123 名の生徒になります。来年の 60 周年に向けた計画を立て始めその担当とな

りました。校歌を CD や DVD にすることなども考えており画像等データの提供などお願いすることがあるか

もしれません。例年通り記念礼拝も行うと思います。恒例となっている芸術鑑賞も考えております。 

 

 【澤教頭先生が都合により早めに退出されるとのことなので六葉会より学校へのお願いをしました】 

（1） 六浦祭での六葉会の部屋、HCD の場所の利用、式典での挨拶などのバックアップなど格別のご配

慮を、例年通りしていただけるようにお願いしました。 

（2） 第 61 回生の卒業アルバムに掲載する学年幹事選出とアルバムの六葉会を紹介するページが例年

通り掲載できるようにお願いしました。 

（3） 卒業式に向けたアワード(皆勤賞のピンバッヂ)が今年も出来るようにお願いしました。 

（4） 第 60 回生卒業アルバムの写真データ購入の件をあらためてお願いしました。 

3. 前回議事録の確認 

  常任幹事会（8 月 31 日）の議事録承認。 

4. 報告事項 

(1) 委員会より 

特になし 

(2) 合同同窓会(9 月 13 日幹事会)(高橋副会長) 

・六葉会から 4 名の出席。各会からの報告、予定が伝えられた。 

・法人から増田常務理事が出席され、以下の報告があった。 

     文部科学省は、私学に対し、経営方針・教育方針を時代に合った特性を取り入れるよう指導方針を示 

     し、教育現場に競争の原理を導入して行くことを求めてきている。少子化も進み生徒募集に苦心してい 

     るが、今後一層、教育の内容そのものを良くし、特徴をはっきりさせなければならない。そういう意味 

     では、今までは大きな改革をしてこなかった。成績だけではなく、どういう人間・社会人に育てるか等、 

     教育ターゲットを作り、父母があの学校に行かせたいと思われる学校にして行きたい。そこで、学校改 

     革５カ年計画を策定し、その計画の中で、各校や学部または 5 人以上の先生から改革案の提案を受け、 

     選考された事業には予算を付けて行く予定。 

・持ち回り三役会を実施した件について、三役会は決定機関ではないので、今後基準を決めておけば    

基準の確認をすることで費用の捻出が可能になるのではないかと意見を述べた。 

今後の幹事会で協議して行くこととなった。 



・法人との懇談会が 12 月 3 日(月) 

  各同窓会で法人への意見・提案等を出し同窓会として取りまとめ 11 月 7 日(三役会)までに提出。 

・次回以降の合同同窓会幹事会の開催場所について、何度も六浦での開催を六葉会からもお願いしていた

が、次回 11 月 14 日（水）に六浦中高で開催することが決まった。準備(食事、会議資料等)も六葉会で対

応する。 

・9 月末までに評議員推薦の提出 

合同幹事会今後の予定 

三役会 11 月 7 日(水)18:30～、幹事会 11 月 14 日(水)18:00～(六浦) 

(3) 郵貯休眠口座の件(萩原副幹事長) 

2 つありましたが、両方とも解約終わりました。 

残高記載の無かった口座の残高は 57030 円ありました。金額を確認の上、近田会計幹事へ渡し済み。 

(4) 東日本大震災募金箱 

今日で一度締めて寄付します。本日終了後、何人かで確認します。寄付金は後日、近田会計幹事が預かり

日本赤十字社へ送り、被災地へ届けて頂きます。 

(5) 6 回生加藤武幹事より申請のあった混声合唱団への名義後援の件(高橋副会長) 

     三役会で協議の結果、基本的には名義後援を認めることとなりましたが、企画書が提出されておらず内容が

確認できないので、チラシ(案内等)に「チャリティ」または「六葉会会員相互の親睦」と明記していただけ

るようであれば後援させて頂くこととしたいと思います。本日加藤さんが欠席されているので、このことは

会長より加藤さんにお伝えしたいと思います。 

また今後は、同窓生の企画や参加するものであれば基本的に名義後援をする方向で協議して参りますが、書

類の提出のみで可否を決めず、申請者とよく協議した上で、最終的に常任幹事会で承認されるよう扱って行

きたいと思います。承認 

 

5. 協議事項 

(1) 六浦祭・「六葉会の部屋」準備について(別紙) 

日時 11 月 2 日、3 日 各 9 時～16 時 

使用する教室は 2 号館特別教室 3（例年通り） 

その他展示品、準備購入するものなどの確認。 

生徒会援助金の贈呈は目録のみとし後で振り込む。 

(2) HCD(別紙) 

日時 11 月 3 日 11 時～11 時 45 分(時間厳守)式典、その後パーティ 14 時終了。 

作成購入するものの確認。 

オルガンの演奏は門脇美有紀幹事か野澤玖実子幹事に相談して決めてもらう(野澤幹事長) 

前日から 3 日間の人員の配分(本日出席の幹事)を決めるため予定を確認した。 

11 月 1 日 13 時～15 時 30 分 

    蒲谷、野澤、荒井、萩原、高橋 

11 月 2 日 8 時 30 分～ 

     (蒲谷)、野澤、荒井(11 時まで)、萩原、高橋 

11 月 3 日 8 時 30 分～ 

     蒲谷、野澤、荒井(午後から)、近田、高橋(午後から)、加藤(眞) 

   他、本日欠席の幹事や知り合いにもお願いする。 

(3) 母校創立 60 周年の件 

・HCD、六浦祭、次回会報、次回総会（案内も含めて）60 周年の銘を打って行う。 

・会報は、母校設立の頃の様子を調査し、何度かの企画ものとして連載する。 

・学校の行事には協力して行く。バックアップ予算は早めに組む。 



・幼稚園から中高までのみんなでやる「みんなのコンサート 3」を実現したい。 

・母校周辺の清掃を現役生徒達とやってはどうか。クラブの OB 会や六葉会にかかわる任意の団体にも 

呼び掛けて参加者を募ってはどうか。 

    ・各クラブの試合の応援や催事に参加する度にスタンプを押してもらい、予定数を貰うと六葉会から 

何らかのプレゼントを差し上げるようなスタンプラリーはいかがでしょうか。 

以上の提案が出されたが、今後検討を続ける。 

(4) 61 回卒業生の学年幹事、卒業アルバムの六葉会のページ(しおり)(野澤幹事長) 

去年の見本を含め学校に連絡済み。 

今年は 6 年生の学年主任が中田努先生(常任幹事・学校の六葉会担当)です。 

6. その他 

(1) 同期会(クラス会)の幹事宛文書の件(別紙)(野澤幹事長) 

同窓会、クラス会の通信費補助の申請が直接常任幹事や会計に行くことがあります。 

その際、統一したガイドラインを作成したので利用してほしい。 

内容は、通信費１クラス 3 千円を差し上げますが、できれば更新された住所録を戻して頂くことと会報

に同窓会開催時の記事を投稿して欲しいこと、HP、フェイスブックの記事として、同窓会時の記録(写

真やメッセージ)を掲載することをお願いすることなどです。 

今後は、HP からダウンロードすることも考えたい。 

(2) ゴルフ愛好会の件(前回報告の件について) 

     前回の常任幹事会で学校へ文書でお願いすることを決めた、磯子カンツリークラブをゴルフ同好会の生

徒たちが練習でお借りする件ですが、六葉会にこの話が伝わる前の段階で少し話が違っていたことがわ

かりました。せっかくご協議いただきましたが、もう少し詳細を確認してから対応した方がよいと判断

しました。 

     (中田幹事)担当の顧問に話を聞きましたが、ゴルフ場との問題ではなく、生徒の送迎の問題等解決すべ

き問題がいくつかあり、現状では無理とのことでした。 

     同好会にとって好機でもあるので、六葉会としては、今後必要に応じて対応したいと思います。 

(3) 常任幹事会へ理事をお招きする件(野澤幹事長) 

過日の合同同窓会で、増田常務理事から各同窓会の幹事会に出席して、幹事の方の話を直接聞きたいと話

があった件ですが、本日、校友課に伺い小泉課長と相談してきました。六葉会から理事長宛て、文章を提

出して欲しいとのことでした。 

11 月 19 日（月）の六葉会常任幹事会にお招きすることで、飯田理事長宛て書面を提出することで良いか。

承認 

(蒲谷副会長) 六浦祭直前で 10 月 22 日の常任幹事会は忙しいと思うが、11 月の常任幹事会に理事を呼ぶ

なら事前にどのような件を話したいかなど打合せをしておく方がよいと思う。 

 (野澤幹事長) 三役会で事前に打合せした上で、10 月の常任幹事会でまとめましょう。承認 

7. 今後の予定 

 ・母校支援委員会 10 月 05 日（金）午後 6時より ロイヤルホスト 

 ・卒業生支援委員会 10 月 05 日（金）午後 6時より ロイヤルホスト 

    ・会報委員会  10 月 05 日（金）午後 7時より ロイヤルホスト 

    ・三役会  10 月 16 日（火）午後 7時より ロイヤルホスト 

    ・常任幹事会  10 月 22 日（月）午後 7時より 母校会議室 

    ・六浦祭・HCD 準備 11 月 01 日（木）午後 1時集合 

    ・六浦祭  11 月 02 日（金）午前 8時 30 分集合 

    ・六浦祭・HCD  11 月 03 日（土）午前 8時 30 分集合 

    ・三役会  11 月 08 日（木）午後 7時より ロイヤルホスト 

    ・常任幹事会  11 月 19 日（月）午後 7時より 母校会議室 



【その他懸案事項】 

  維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討 

会報デジタル化について・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・学校との懇談会 

「後援・協賛のチェック申請書」の作成・活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開 

  デジタルデータを使った新しいサービスについて 


